



TRANSPORT FERROVIAIRE TSHUETIN INC. TSHUETIN RAIL TRANSPORTATION INC.

Jeudi, le 11 mars 2021

COMMUNIQUÉ

Horaire du train passager pour le mois d'avril 2021

Veillez prendre note que l'horaire du train passager pour le mois de avril 2021 est maintenant disponible.

En pièce jointe vous trouverez une copie du calendrier.

En raison de l'évolution récente de la situation épidémiologique, Transport Ferroviaire Tshuetin non seulement suggère, mais encourage les voyageurs à n'effectuer que des déplacements essentiels.

Veillez noter que tous les contrôles de santé, y compris les contrôles de température, ainsi que les exigences de distanciation sociale restent en vigueur. TFT refusera l'embarquement et le voyage à toute personne présentant des symptômes de COVID-19.

Soyez également informés que le service de train de voyageurs peut être annulé à tout moment, si la situation actuelle de COVID-19 se détériore. Dans ce cas, des dispositions seront prises pour ramener tous les passagers chez eux en toute sécurité.

Transport Ferroviaire Tshuetin demeure vigilant. Nos processus et procédures continueront à évoluer pour répondre aux dernières informations et directives reçues visant la COVID-19.

Merci de votre collaboration et compréhension.

La direction générale



**TRANSPORT FERROVIAIRE TSHIUÉTIN INC.
TSHIUÉTIN RAIL TRANSPORTATION INC.**

Thursday, March 11th, 2021

MEMO

Passenger train schedule for April 2021

Please take note that the passenger train schedule for April 2021 is now available.

Attached to this memo you will find a copy of the calendar.

On account of recent developments in the epidemiological situation, Tshiuétin Rail Transportation is not only suggesting, but encouraging travellers to only perform essential travel.

Please note that all health checks, including temperature checks, as well as social distancing requirements remain in effect. TRT will refuse boarding and travel to anyone presenting symptoms of COVID-19.

Be also advised that passenger train service may be cancelled at any time, if the current COVID-19 situation worsens. In such instances, arrangements will be made to get all passengers home safely.

Tshiuétin Rail Transportation remains vigilant. Our processes and procedures will continue to evolve to respond to the latest information and directives regarding COVID-19.

Thank you for your cooperation and understanding.

General management

Avril 2021

Mars 2021

Mai 2021

Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

Dimanche	Lundi	Mardi	Mercredi	Judi	Vendredi	Samedi
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

Bureau fermé
5 avril-Pâques

148 Boulevard des Montagnais
Uashat, Québec G4R 5R2
Tél : 418 960-0982
Fax : 418 960-0984

Billetterie : 418 962-5530

Sans frais : 1 866 962-0988

Info-train : 418 968-5253

Schefferville, Québec G0G 2T0
Tél : 418 585-2333
Fax : 418 585-2344
Info-train : 1 844 774-7585
Site Web : www.tshluefin.net

Info-train : 1 866 962-0988

Info-train : 418 968-5253

900 rue de la Gare

Départ de
Sept-Îles

Départ de
Schefferville